

# PEMDES

## Bulutangkis Danrem Cup, Kodim Magelang Kembali Sabet Juara

Agung widodo - [MAGELANG.PEMDES.WEB.ID](http://MAGELANG.PEMDES.WEB.ID)

Aug 27, 2024 - 08:00



*(Foto Dokumen): Tim Bulutangkis Kodim 0705/ Magelang Saat Menerima Trophy Juara Dari Danrem 072/ Pamungkas Dalam Rangka Kejuaraan Turnamen Bulutangkis Danrem Cup Tahun 2024 di Gedung Olahraga Djarum Kota Magelang*

MAGELANG -Kodim 0705/ Magelang kembali dengan menyabet piala dalam

kejuaraan Bulutangkis Danrem 072/ Pamungkas Cup Tahun 2024, di Gedung Olahraga (GOR) Djarum Kota Magelang, Selasa (26/08).



Pertandingan kejuaraan Bulutangkis Danrem Cup tahun ini diikuti oleh Satuan Kodim dijajaran Korem 072/ Pamungkas dengan mengerahkan para atlet bulutangkis terbaik di masing- masing satuan.

Perebutan trophy juara melibatkan puluhan tim dari satuan Kodim jajaran Korem 072/ Pamungkas, terdiri dari 3 pasang, 2 ganda putra dan 1 ganda campuran dari Kodim jajaran Korem Pamungkas di tambah dengan satuan Yonmek 403/ WP serta tim Makorem 072/ Pamungkas.

Dari sekian tim peserta kejuaraan Bulutangkis Danrem Cup, tim yang melanjutkan ke babak berikutnya dan melaju ke semifinal meliputi, tim Yonmek 403/ WP, Kodim 0705/ Magelang, Kodim 0706/ Temanggung dan tim Kodim 0708/ Purworejo.



Adapun peserta yang melaju ke final antara Kodim 0705/ Magelang melawan Yonmek 403/ WP guna merebut juara 1 dan Runner Up yang nantinya trophy juara 1 dan uang pembinaan dari Korem 072/ Pamungkas.

Perlu diketahui, tim Runner Up dari satuan Yonmek 403/ WP notabene tim peserta bulutangkis yang mumpuni dan skill pemain tidak diragukan, namun pasangan tim Kodim 0705/ Magelang lebih kompak dan solid dalam permainan, dan akhirnya dapat menyabet trophy juara 1 yang kedua kalinya.

Dalam kesempatan tersebut, Danrem dan management Djarum menyerahkan trophy juara dan uang pembinaan diserahkan langsung kepada tim pemenang oleh Danramil 072/ Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar.



Danrem 072/ Pamungkas, menyampaikan terima kasih kepada PT Djarum yang telah memfasilitasi dan supportnya bagi peserta kejuaraan Bulutangkis Danrem Cup Tahun 2024 yang diselenggarakan dengan baik dan lancar.

"Jaga sportivitas, kekompakan, sehingga dengan kemistri pemain di setiap tim akan membuahkan hasil yang maksimal," terang Zainul Bahar.

Kejuaraan bulutangkis antar satuan Kodim jajaran Korem Pamungkas ini, digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Korem 072/Pamungkas "Momentum hari jadi Korem Pamungkas dijadikan ajang kejuaraan salah satunya pertandingan Bulutangkis saat ini," imbuh Danrem.



Danrem 072/ Pamungkas mengucapkan selamat kepada tim Kodim 0705/ Magelang yang sudah berjuang untuk meraih trophy piala juara. Untuk nantinya akan mewakili Korem 072/ Pamungkas di event yang lebih besar dalam hal ini di tingkat Kodam IV/ Diponegoro.

"Sekali lagi terima kasih kepada tim kodim Magelang yang telah menampilkan permainan terbaiknya dan sangat menghibur penonton. Apresiasi saya sampaikan kepada seluruh suporter, Persit KCK jajaran Korem 072/ Pamungkas yang telah memberikan warna di ajang kejuaraan Bulutangkis Danrem Cup tahun 2024, sehingga adanya suporter yang kreatif dan inovatif menjadi penyemangat di masing-masing peserta pertandingan," pungkas Danrem 072/Pamungkas.

Redaktur: Sertu Gunawan